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LES RITUELS DU HAMMAM 
 
Hammam Oriental (30MIN) 
300DHS 
Hammam au savon noir à l’eucalyptus, exfoliation au café et une hydratation corporel à l’huile 
spéciale. 
 
Hammam Beldi (30MIN) 
300DHS 
Hammam avec gommage au savon noir à l’eucalyptus favorisant la détente et éliminant les 
toxines du corps. 
 
Hammam Berbère (45min) 
350DHS 
Hammam avec gommage au savon noir et application henné. 
 
Hammam Douceur d’Orient (45min) 
400DHS 
Hammam avec gommage au savon noir à l’eucalyptus plus traitement des cheveux à l’huile de 
palme. 
 
Impérial du Maroc (45min) 
450DHS 
Soin purifiant et désincrustant complet composé d’un hammam gommage au savon noir à 
l’eucalyptus et d’une application corps et visage à l’argile "Ghassoul". 
 
Hammam Royal (50min) 
500DHS 
Hammam avec gommage au savon noir à l’eucalyptus et une application corporelle à l’argile 
"Ghassoul" aromatisé aux sept plantes accompagné d’un léger modelage des pieds et une 
hydratation à l’huile pure d’argan. 
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NOS MASSAGES 
 
Massage visage et cuir chevelure (20min) 
300DHS 
Modelage du visage et tonification des muscles plus une action bénéfique pour l’équilibre des 
cheveux. 
 
Massage pieds (20min) 
300DHS 
Modelage des pieds visant à débloquer les tensions. 
 
Sensation jambe légères (30min) 
350DHS 
Technique de massage pour soulager les jambes lourdes, fourmillement et chevilles gonflées. 
 
Massage régénérant du dos (30min) 
350DHS 
Modelage musculaire et articulaire qui cible et dénoue les tensions pour une décontraction 
totale. 
 
Massage oriental délassant (50min) 
550DHS/1000DHS en couple 
Modelage relaxant traditionnel pour évacuer les tensions pour une relaxation complète. 
 
Massage sublime du Maroc (50min) 
550DHS/1000DHS en couple 
Massage traditionnel marocain qui diminue le stress et aide au relâchement des tensions. 
 
Massage spécial femme enceinte à l'huile d'Argan (50min) 
550DHS 
Pour future maman, permet de soulager le corps en lui procurant les moyens de faire face au 
bouleversement physique, hormonal et émotif dus à la grossesse. 
 
Massage aux pierres chaudes (50min) 
650DHS/1200DHS en couple 
Une chaleur qui diminue lentement les points de tensions en les réchauffant ce qui favorise leur 
décontraction. 
 
Massage aux pochons médicinals (50min) 
550DHS/1000DHS en couple 
Massage relaxant intense du corps et de l’esprit grâce aux bienfaits des plantes. 
 
Massage Tonic (50min) 
650DHS/1200DHS en couple 

Modelage tonique de la tradition marocaine aidant à éliminer les tensions afin de retrouver 
l'énergie et la vitalité. 
 
Hammam Massage à 4 mains (50min) 
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1000DHS 
Modelage d’exception qui procure une détente réparatrice grâce à une parfaite synchronisation 
des 4 mains. 

NOS PACKAGES 
 
Le Bouquet de détente (50min) 
500DHS 
Hammam au savon noir à l’eucalyptus et exfoliation au café suivi par un massage des pieds ou 
visage. 
 
Formule Anti stress (60min) 
550DHS 
Hammam au savon noir et gommage corporel avec gant suivi par massage relaxant de 30 mn. 
 
Cérémonial (90min) 
800DHS 
45 mn hammam complet avec une application d’un masque à la rose plus 50 mn de massage 
relaxant. 
 
Les quatre temps (1h50min) 
1000DHS 
30 mn de Hammam Beldi avec gommage au savon noir, 20 mn massage des pieds, 30 mn 
massage dos plus 30 mn soin de visage éclat. 
 
Le tour du Maroc (2h) 
900DHS 
Hammam Royal 60 mn plus massage 60 mn au choix (Massage sublime du Maroc, Massage aux 
plantes médicinales, Massage oriental délassant). 
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HAMMAM RITUALS 
 
Oriental Hammam (30MIN) 
300DHS 
Hammam with eucalyptus black soap, body exfoliation with coffee and body hydration 
with special oil. 
 
Hammam Beldi (30MIN) 
300DHS 
Hammam with eucalyptus black soap, scrub and cleansing with glove to promote 
relaxation and eliminate toxins from the body. 
 
Hammam Berber (45min) 
350DHS 
Hammam with eucalyptus black soap, scrub and the application of henna. 
 
Sweet Oriental Hammam (45min) 
400DHS 
Hammam with eucalyptus black soap, scrub and nourishing palm oil hair treatment. 
 
Imperial Morocco (45min) 
450DHS 
Full hammam with eucalyptus black soap, scrub and the application of "Ghassoul" clay 
for complete cleansing and purification. 
 
Royal Hammam (50min) 
500DHS 
Hammam with eucalyptus black soap, body scrub and application of aromatized 
"Ghassoul" clay with seven plantes on body along with a light modeling feet stimulating 
the blood circulation, then a body hydration with pure argan. 
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OUR MASSAGES 
 
Face and scalp massage (20min) 
300DHS 
Face massage and toning of muscles plus beneficial hair balancing action. 
 
Foot massage (20min) 
300DHS 
Foot massage to release tension. 
 
Light leg sensation (30min) 
350DHS 
A massage technique to relieve heavy legs, tingling and swollen ankles. 
 
Regenerating back massage (30min) 
350DHS 
Muscle and joint massage that melts away tension for total relaxation. 
 
Relaxing oriental massage (50min) 
550DHS/1000DHS per couple 
Traditional massage to release nervous tension and attain complete relaxation. 
 
Sublime Morrocan massage (50min) 
550DHS/1000DHS per couple 
Massage of the Moroccan tradition that reduces stress and releases tension. 
 
Special massage with Argan oil for pregnant women (50min) 
550DHS 
For expectant mothers, relaxes the body by providing resources to cope with physical, 
hormonal and emotional upheavals due to pregnancy. 
 
Hot stone massage (50min) 
650DHS/1200DHS per couple 
A heat that slowly lowers the tension points by warming them which helps in their 
relaxation. 
 
Massage with herbal pouches (50min) 
550DHS/1000DHS per couple 
Massage for deep relaxation of mind and body through the beneficial properties of plants. 
 
Deep tissue massage (50min) 
650DHS/1200DHS per couple 
Moroccan traditional massage to relieve tension and regain energy and vitality. 
 
Four Hand Hammam and Massage (50min) 
1000DHS 
Two expert masseurs work in perfect synchronization for exceptional sculpting and 
relaxation. Extend the treatment with a range of fabulous beauty treatments. 
  



 
DAR EL BACHA 

 

 

OUR PACKAGES 
 
Relaxation Bouquet (50min) 
500DHS 
Hammam with eucalyptus black soap, body exfoliation with coffee 30 mn followed by a 
foot or face massage. 
 
Anti stress Forumla (60min) 
550DHS 
Hammam with eucalyptus black soap and body scrub with glove accompanied by a 
relaxing massage of 30 mn. 
 
Ceremony (90min) 
800DHS 
Complete hammam ritual 45 mn, followed by a sensuous rose mask and 50 mn relaxing 
massage. 
 
Set of four season (1H50min) 
1000DHS 
30 mn of Beldi Hammam with black soap scrub, 20 mn of foot mass age, 30 mn of back 
massage plus 30 mn of face glow care. 
 
Tour of Morocco (2h) 
900DHS 
Royal Hammam 60 mn plus massage of your choice 60 mn (Sublime Moroccan massage, 
Herbal massage, Relaxing Oriental massage). 
 
 
 
 


